# 題邓



仙北市立神代中学校 学校報 NO. 31 平成29年3月16日発行

## ◆感動の卒業式をありがとう!!

6



「あんな先輩になりたい・・・」という 声がたくさん聞かれました。確かに、一人 ひとりは個性的で、強く逞しく、そして

6

やさしさも兼ね備えたすてきな学年だったと思います。そして最後まで実に すがすがしく巣立っていきました。本当に立派な3年生でした。

The state of the s

そんな大好きな「ハート学年」を最高のかたちで送り出した皆さんの



頑張りにも拍手をおくりたいと思います。準備段階から2年生がリードし、めざした「心通い合う最高の式」が見事に「完成」しました。作業に、言葉に、歌に、そして姿勢に在校生一人一人の心が感じられ、とても素晴らしい雰囲気が醸し出されました。その中で、卒業生と過ごしたかけがえのない思い出がよぎり、皆さんは涙したのでしょう。その涙こそが意義深く価値ある涙だと思います。ありがとう在校生の皆さん!

先輩を送り出した今、受け継いだバトンをしっかりと握りしめ、

新生神中をつくり出すのは1・2年生の皆さんです。「あたりまえ力」をさらに高め、 力を合わせ、より素晴らしい神中にしていこうではありませんか!!



#### 新しい神中をつくるのは 新しいあなたたちです!!













#### ◆ いざという時に役立つ講習







「AED」はご存じですか?自動体外式除細動器の英訳で、いざというときの心肺蘇生装置として、公の場所に設置されることになっています。本校でも職員玄関付近に置かれ、生徒の万が一の事態に備えています。

2年生が、その使い方や「胸骨圧迫」等、

3時間にわたる救命講習を受講しました。消防署や消防団の方々のご指導を受けながら、真剣に体験を行う2年生は、「いざという時」に強い学年となりました。 貴重な体験をその時に生かせるように心がけて生活しよう。



### ◆ 雪解け近し···でも気を抜かない!! 【自転車通学再開に当たって】

雪解けが進み、すっかり春めいてきました。間もなく春休みということもあり、気持ちが弾んでくるのも理解できます。が・・・そうです、実はこの時季が一年で最も子どもの事故が多い時季なのです。 そして中学生にとっては「自転車による事故」が心配されます。

本校では春休みスタートと同時に「**自転車通学を再開(許可)**」いたします。つきましては、 自転車の整備はもちろんのこと、路面の状況をご家族がしっかりと見極め、安全な自転車活用を お願いいたします。※ 詳細は生徒指導部からの通知をご覧ください。





#### 祈 健闘

#### 【東北中学校選抜野球大会 3/18·19 】

大曲仙北選抜チームが県大会で優勝し、秋田県代表チームとして標記大会に出場します。 本校からはHさん・Hさんの二人がメンバー入りしています。この大会参加の経験を、母校のチームにも還元できるようしっかりと臨んできてくれるよう応援しています。

楽天イーグルス杯 東北中学校選抜野球大会 於:シェルコム仙台